

Stiga

Motorsägen überzeugen Verbraucher

Das Magazin „Testbild“ hat die Kettensägen von Stiga zur „Top Marke Garten 2020“ gekürt.



© Stiga

Stiga hat erneut eine Auszeichnung für die Kettensägen erhalten. Bereits im letzten Jahr hatte das Magazin "selbst ist der Mann" die 526 (18") mit „gut“ bewertet.

Ob der Frühjahrs-Rückschnitt von Bäumen, der Zuschnitt von Stamm- und Astholz oder die gängigen Sägearbeiten im Herbst: Kettensägen sind die ganze Saison über ein Must-have für Grundstücksbesitzer. Stiga hat dafür ein umfangreiches Sortiment von Akku- über Elektro- bis hin zu Benzin-Kettensägen im Programm. Verbraucher wählten Stiga im Produktbereich Kettensägen jüngst zu einer „Top Marke Garten 2020“. In Zusammenarbeit mit der Statistikdatenbank Statista befragte das Magazin Testbild über 6.000 private Konsumenten hinsichtlich ihrer Meinung zu Marken aus dem Bereich Garten. Die Auszeichnung „Top Marke Garten 2020“ bescheinigt dem Gartenspezialist, dass er den Verbraucheranspruch und -bedarf mit seinem Portfolio optimal bediene – und zwar mit allen Akku-, Elektro- und Benzin-Modellen, teilt das Unternehmen mit.